

“El último”

No recordaban desde los servicios del COAM que este comunicado será el último del mes de octubre, dado que se abre un nuevo proceso electoral.

Efectivamente el día 12 de noviembre se convocan nuevas elecciones a Junta de Gobierno, que completara el periodo de mandato actual hasta mayo de 2022, de acuerdo con el acuerdo tomado por la Junta de Edad de nuestro COAM.

Agradeciendo la labor de nuestros distinguidos mayores, y su responsabilidad en estos momentos tan difíciles, agravados por una pandemia, en este caso por un coronavirus (COVID 19), hubiera sido prioritario como Junta de Edad, escuchar a los miembros que componen la Comisión Permanente y a la que nuestros estatutos reconocen como órgano de comunicación entre los Representantes y la Junta de Gobierno, al objeto de evitar las situaciones que se provocaron en las anteriores elecciones respecto a los votos telemático y por correo.

Con plena seguridad, esta nueva situación sanitaria y económica, transformara nuestra sociedad, nuestra profesión y como consecuencia nuestro Colegio, como entidad de derecho público, que defiende los intereses profesionales de los arquitectos de Madrid

Y esa es la intención de nuestro grupo, y el papel al que aspira RENOVACIÓN COAM con una lista integradora, capaz de gestionar con firmeza los necesarios cambios que necesita el COAM, recuperando su presencia en las instituciones, y en la sociedad.

Nos parece legítimo seguir insistiendo en nuestro programa, que con plena seguridad tendrá similitudes con los de otros grupos, pero también creemos que la diferencia estriba en el modo de gestionarlo, dado que para nosotros cualquier actuación debe tener como centro de gravedad al “colegiado”, como si de un sistema planetario se tratara. Colegiado en sentido amplio y teniendo en cuenta las diferentes maneras de ejercer hoy la profesión.

En el COAM que queremos también estás tú.